## NOVENA SESION DEL H. AYUNTAMIENTO DE AMACUECA, JALISCO, 2012– 2015

## SESIÓN ORDINARIA

ACTA NÚMERO 9 NUEVE.- En el Municipio de Amacueca, Jalisco, siendo las 9:00 nueve horas del día 15 de Abril del año 2013 dos mil trece, y con fundamento en lo dispuesto por el artículo 47 fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, encontrándose reunidos en la Sala de Reuniones de la Presidencia Municipal, los integrantes del Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Amacueca, Jalisco, cuyos nombres y firmas constan en la lista de asistencia, la cual se agrega a la presente acta como apéndice número 9 nueve, con el objeto de celebrar Sesión Ordinaria del Ayuntamiento a la que fueron previamente convocados, el Secretario General hace uso de la voz, dando lectura al Orden del Día, mismo que contiene los puntos siguientes: 1.- Lista de Asistencia, Verificación de Quórum Legal y Declaración de Apertura. 2.- Propuesta del Proyecto del Orden del Día y en su caso Aprobación. 3.- Lectura del Acta de Sesión Ordinaria Celebrada el día 19 de Marzo del año en curso y en su caso aprobación. 4.- Aprobación del Decreto número 24402/XL/2013. 5.- Apoyos a las Escuelas en el Programa de Escuelas de Calidad. 6.- Informe de Convenios Firmados. 7.- Asuntos Varios.8.-. Clausura de Sesión. -----

En el desahogo del **Punto 1** del Orden del Día, C. Secretario General Lic. José Luis Robes Martínez; Buenos días señores permitiéndome como primer punto se procede a nombrar lista de asistencia estando presentes los C.C. Mtro. Enrique Rojas Díaz, Lic. Luz Elvira Duran Valenzuela, C. Ángela Silva Hernández, C. María Genoveva Moya Santana, C. Salvador Chávez García, C. J. Natividad Sanabria Fuentes, C. Martin Cruz Franco, C. Mauricia Yepez Orona, C. Víctor Pedro Rodríguez Juárez. C. José Alberto Chávez Ruiz y Lic. María Soledad Olivares Márquez. Por lo cual certifico la existencia de quórum legal para hacer valida dicha sesión-----

Continuando con el **Punto 2** del Orden del Día, ÚNICO; se aprueba por votación unánime.

En el punto **numero 3** del orden del día, se procede a dar lectura del acta de sesión ordinaria celebrada el día 19 de Marzo del 2013. ÚNICO; se aprueban por votación unánime de todos los regidores.

Pasando al **punto 4** del Orden del día, Haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz, solicita al cuerpo edilicio la autorización para acogerse al decreto 24402/LX/13, publicado en el diario oficial de la federación publicado el martes 26 de marzo del 2013. En el cual faculta a los municipios a realizar hasta un 75% de descuento sobre recargos, a los contribuyentes que hayan incurrido en mora en el pago de las contribuciones municipales. ÚNICO:



aprobado por unanimidad de votos de todos los regidores presentes.

Pasando al **punto 5** del Orden del Día, haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz, solicita a los ediles su autorización para comenzar hacer la entrega de los Apoyos Económicos a las Diferentes Instancias Educativas del Municipio que Participan en el Programa de Escuelas de Calidad, siempre y cuando estas acrediten haber aprobado dicho programa. Anteriormente se les hacia la entrega de \$ 12.000.00 (doce mil pesos 00/100 M.N), me gustaría que tomáramos en cuenta el aumentar esta cantidad a \$15.000.00 (quince mil pesos 00/100 M.N). ÚNICO.- Se autoriza por votación unánime de todo los regidores presentes el otorgar el apoyo económico de \$ 15.000.00 (quince mil pesos 00/100 M.N) aquellas instituciones que acrediten haber cumplido con los requisitos de escuelas de calidad.

Pasando al **Punto 6** del Orden el día, Haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz refiere "con relación a los diversos convenio en los que hemos participado, firmamos una carta compromiso en la cual participan autoridades estatales y federales para la creación de la policía del bando único, el cual comenzaran a operar en un par de meses, en la cual tal vez nos quiten algunos elementos de seguridad para participar en el mismo, no sabemos exactamente como surjan las reglas o formas de operar.

Del mismo modo se va a crear una policía regional con la intención de atacar cuestiones de narcomenudeo y problemas fuertes de esta índole, dejándonos a cargo de ciertas cuestiones administrativas. Los policías que participen en esto no dependerán de nosotros.

Añadiéndole lo de la gendarmería, la cual estará un agente Federal vigilando los delitos e infracciones que se cometan en el municipio. Donde tenemos que coordinarnos con ellos en las fechas donde se realizan actividades de temporal de cosechas como de la pitaya, café, ect. Por lo cual es necesario ir preparando una campaña de información sobre dichos operativos. Apoyarnos en diferentes sectores para comenzar con la difusión ya sea de trípticos, lonas y reuniones sobre de estas nuevas disposiciones, en la que si les solicitare nos apoyen.

Con respecto a lo de los elementos de seguridad publica municipal, faltan por entregarnos algunos resultados de los examines de control y confianza, una vez ya contando con todos los resultados, vamos a tener que tomar indicaciones para aplicación de la ley en relación a este punto, tanto los que aprueben como los que se tendrán que desincorporar, creando la comisión, convocatoria, la renovación de los elementos, la liquidación, entre otras cuestiones, pero en esto del mando único no sabemos como se a de implementar con exactitud.

Seguimos realizando las gestiones de algunas obras que en sesiones pasadas les hice mención. Algunas obras ya se encuentran autorizadas, mas nos hace falta darles continuidad con las validaciones y el llenado formatos correspondientes. Esta aprobado en Fondereg el Proyecto de Conservación, Restauración y Adaptación del Nuevo Uso para el Conjunto Franciscano (Exconvento Segunda Etapa).



Del mismo modo se gestionan los proyectos de obras en localidades marginadas en el programa 3X1.

The state of the s

Continuamos en la gestión de la construcción del relleno sanitario, ya están completos los estudios necesarios, planes de manejo, etc., existen las probabilidades de que se nos autorice una pequeña cantidad para comenzar con una etapa, es cuestión de tiempo para que de alguna manera nos suelten algún recurso para comenzar a darle solución a este conflicto.

En cuanto a los proyectos del agua, tenemos pendiente un par de reuniones en la cuidad de México con la CONAGUA, para darles seguimiento, así como de la concesión de los nacimientos de agua que tenemos en el municipio. Pero ya se están realizando los trámites y gestiones necesarias en estos puntos".

Haciendo uso de la voz el regidor Víctor Pedro Rodríguez Juárez, menciona "en relación al proyecto de alumbrado, no nos coinciden las cantidades que pagamos por el servicio de alumbrado, ya que CFE no tiene los parámetros adecuados para la tabulación del Coro. Lo cua nos esta generando un costo muy elevado económicamente. No tenemos un padrón real de luminarias que se encuentran en servicio, de las cuales estamos pagando sin saber cuantas tenemos nosotros. Lo cual genera un costo inferior al estimado. Estamos pagando mas de lo debemos por el servicio. Pagamos más de 97 mil pesos. Pero si necesitamos el padrón real de luminarias en el municipio, cosa que no podremos regular hasta no hacer el cambio de luminarias en el municipio y llevar un dato preciso las luminarias que se van sustituyendo.

Continuando con el Punto 7 sobre asuntos varios.

a) El presidente municipal de Amacueca, Jalisco, MTRO. ENRIQUE ROJAS DÍAZ, presenta al Pleno el Dictamen emitido por la PRODEUR para la regularización de los lotes urbanos, fechados el día 11 de Marzo de 2013, mismos que se desprenden de los predios denominados "El Solar" y "El Cerrito".

Después de haber sido validado el dictamen de cada uno; se aprueban por unanimidad, declarando que la superficie de 5,110.71 Mts² del fraccionamiento "El Solar" y 2,102.49 Mts² del fraccionamiento "El Cerrito" que conforman las vialidades pasan a ser parte del municipio como propiedad municipal, y se declara regularizada dicha superficie de acuerdo a la ficha descriptiva como a continuación se describe:

"El Solar", superficie con Fraccionamiento 19,893.76 Mts2 (DIECINUEVE MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y TRES PUNTO SETENTA Y SEIS CUADRADOS), divididos en **METROS** (CINCUENTA Y DOS) Lotes, a petición de la asociación vecinal, denominada "EL SOLAR", ubicada dentro del municipio de Amacueca, Jalisco. Así mismo se avala la integración de 52 (CINCUENTA Y DOS) expedientes de los lotes en mención. Para efectos de la emisión de Títulos de Propiedad.

Fraccionamiento "El Cerrito", con superficie de 7,042.43 Mts² (SIETE MIL CUARENTA Y DOS

PUNTO CUARENTA Y TRES METROS CUADRADOS), divididos en 21 (VEINTIUNO) Lotes, a petición de la asociación vecinal, denominada "EL CERRITO", ubicada dentro del municipio de Amacueca, Jalisco. Así mismo se avala la integración de 21 (VEINTIUNO) expedientes de los lotes en mención. Para efectos de la emisión de Títulos de Propiedad.

b) Haciendo uso de la Voz la Lic. Luz Elvira Duran Valenzuela menciona "mañana martes 16 de abril tendremos la primera verificación del programa AGENDA DESDE LO LOCAL por parte de personal de Tecnológico de Cd. Guzmán, hasta el momento hemos hecho una revisión interna y nos ira bien en esta primer verificación. Ya una vez teniendo el resultado les facilitaremos los informes necesarios para ver en que área podemos reforzar o debemos de ponernos al corriente".

Tomando uso de loa voz el Maestro Enrique Rojas Díaz refiere "aun hace falta la entrega del millo de pesos que se le entregaría a la administración pasada por haber certificado en este programa. Para hacerles las gestiones necesarias y ver si se nos va a destinar el recurso económico"

- c) Retomando el uso de la voz la Lic. Luz Elvira Duran Valenzuela menciona "hay un convenio pendiente por firmar por parte del programa de FIDEIMM, con el instituto nacional de las mujeres, en el cual se imparten para cursos y talleres.
- d) Haciendo uso de la voz el Regidor Salvado Chávez García menciona "ayer nos facilitaros el programa para llevar acabo la Feria de la Pitaya Tepec 2013, el cual asiendo a un monto de 72 mil pesos para realizar dicho evento. La verdad me parecen cantidades muy elevadas para las posibilidades económicas que contamos e inferiores con las que se les apoya anualmente para este evento.
- e) Haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz refiere "ya lo habíamos analizado, considero necesario el involucrar a los directores y encargados de cultura para que apoyen a llevar acabo el mismo evento, evitando realizar gastos elevados, con aportaciones y grupos de intercambio con otros municipio. Ya que para estos eventos se incrementan bastante los gastos, con operativos de vialidad, seguridad publica, alimentos, viáticos etc.

Lo someto a consideración de ustedes, si les hacemos un apoyo de aproximadamente 30 mil pesos y la participación de los directores y encargado de casa de la cultura para llevar acabo el evento. UNICO: se aprueba por unanimidad de todos los regidores presentes el otorgarles la cantidad de 30 mil pesos para llevar a cabo la Feria de la Pitaya Tepec 2013, así como de la participación del director y encargados de la Casa de la Cultura.

 f) Haciendo uso de la voz la Regidora Ángela Silva Hernández menciona "ya tenemos integrado el programa deportivo, para el cual necesitaremos un



at the same statement in the same

- g) Haciendo uso de la voz el Regidor Víctor Pedro Rodríguez Juárez menciona "he estado apoyando al presidente municipal en la gestión de las diferentes obras de las cuales en esta semana entregue tres proyectos en diferentes instancias, que son; el de la Unidad Medica, el Proyecto de la Ampliación de la Prepa y el de la Construcción del Relleno Sanitario,
- h) Continuando con el uso de la voz el Regidor Víctor Pedro Rodríguez Juárez propone al cuerpo edilicio hacer el cambio del nombre de la unidad deportiva, por alguna persona mas indicada, la cual este elaborando y realizando apoyos y estímulos a los jóvenes que realizan y practican deportes. UNICO: se tomara el nombre y las propuestas de las personas a las cuales se pudiera adecuar el nombre de la misma para la próxima sesión.
- i) Haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz refiere, "estamos por celebrar un aniversario mas de la fundación de nuestro pueblo, me gustaría que fuésemos analizando a que persona que realice obras en beneficio del municipio a la cual hacerle la entrega del gavilán de bronce.
- j) Haciendo uso de la voz el Regidor José Alberto Chávez Ruiz menciona "hoy están concluidas las obras de red de agua potable de Amacueca, de las calles fresno y el la conducción de la red de la calle corregidora.
- k) Haciendo uso de la voz el Maestro Enrique Rojas Díaz menciona "ya se llevaron acabo las reuniones con las personas que venden bebidas alcohólicas en el municipio de Amacueca, como en Tepec, con la intención de disminuir los conflictos, reportes y cualquier otro percance que se sucinta por cuestiones de alcoholismos en nuestro municipio. Tanto como de la creación del bando único de policía que se aproxima.
- I) Haciendo uso de la voz el Regidor Martin Cruz Franco menciona "hemos estado recibiendo muchas quejas por parte de personas que utilizan la unidad deportiva con bicicletas y mascotas. UNICO: adecuar el reglamento de uso del espacio deportivo donde puedan andar niños con bicicleta menores de 12 años, evitando el ingresar motos, así como de mascotas que no sean cuidadas por el dueño.

En cumplimiento del **Punto 8** se procede a la clausura de la sesión quedando como validos todos los acuerdos y puntos que se aprobaron, siendo las 11:00 once horas del día de la fecha, levantándose para constancia la presente acta que firma el suscrito C. Secretario del H. Ayuntamiento que certifica y da fe. ------Doy fe.



MTRO. ENRIQUE ROJAS DIAZ PRESIDENTE MUNICIPAL

LIC. JOSE LUIS ROBLES MARTINEZ SECRETARIO GENERAL



## APENDICE 1 DEL ACTA DE SESION ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO CELEBRADA EL DIA 15 QUINCE DE ABRIL DEL 2013 DOS MIL TRECE.

wante bringstation "

LISTA DE ASISITENCIA A LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE AMACUECA, JALSICO 2012 - 2015

Mtro. Enrique Rojas Díaz Presidente Municipal Lic. Luz Elvira Duran Valenzuela Sindico Municipal Regidores: C. Ángela Silva Hernández C. José Alberto Chávez Ruiz C. Salvador Chávez García C. J. Natividad Sanabria Fuentes C. Martin Cruz Franco Lic. María Soledad Olivares Márquez C. Mayricia Yepez Orona C. Victor Redro Rodriguez Juárez Lic.José Luis Robles Martínez